

Ecole Saint-Pierre et Saint-Paul Le Pendillon

NOTRE PROJET EDUCATIF

NOTRE PROJET EDUCATIF

● Qui sommes-nous et quelles sont nos racines ?

L'école de filles du Saint-Cœur, de Tournon, fusionne en 1811 avec l'école de garçons des Frères des Ecoles chrétiennes.

A cette époque, de nombreux établissements privés étaient créés à la demande des parents, pour retrouver les valeurs humaines dans l'éducation.

Notre ensemble scolaire est un établissement catholique mixte à taille humaine.

● Votre enfant au cœur de notre projet éducatif.

Le mot « élève » a pour nous tout son sens.

C'est un être que nous sommes amenés à élever humainement, intellectuellement et spirituellement.

Avec cette vision, nous pourrions accompagner les jeunes afin qu'ils deviennent des adultes

- responsables ;
- solidaires ;
- avec un esprit critique ;
- confiants en eux ;
- capables de faire des choix réfléchis ;
- ouverts aux autres et au Monde ;
- aptes à construire leur avenir ;
- curieux des autres et du Monde.

Dans notre établissement, votre enfant pourra trouver un lieu et accompagnement pour se construire et grandir.

Un lieu d'accueil et du vivre ensemble où les enfants et les adultes s'épanouissent et se respectent.

Nous sommes attentifs au bien-être de chacun ; nous encourageons l'écoute, nous formons à la citoyenneté, nous prévenons des dangers et nous aidons à gérer les conflits.

Un lieu de reconnaissance et de développement de la confiance en soi.

Nous aidons le jeune à se découvrir, à développer ses ressources et les traits propres à sa personnalité, à valoriser ses réussites, si minces soient-elles (pédagogie à motivation positive, école inclusive...).

Un lieu d'apprentissage.

Nous développons différentes pédagogies afin de prendre en compte les particularités de chacun : pédagogie de projet, pédagogie Montessori (en maternelle), pédagogie différenciée.

Un lieu d'ouverture et de construction d'une citoyenneté responsable.

Nous aidons à l'orientation (BDIO, stages, Option « Métiers ») et soutenons l'éducation aux médias et à l'information (voyages, échanges, rencontres : écrivains, témoignages...)

Un lieu d'intériorité, de spiritualité et de culture religieuse.

Notre équipe d'animation pastorale aide le jeune et l'accompagne dans sa construction personnelle et dans son ouverture aux autres.

« L'éducation est plus qu'un métier, c'est une mission qui consiste à aider chaque personne à reconnaître ce qu'elle a d'irremplaçable et d'unique afin qu'elle grandisse et s'épanouisse ».

Jean-Paul II